

Arte para tiempos difíciles

Categoría: Cultura

Publicado: Viernes, 28 Mayo 2021 12:04

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 875



En medio de la campaña de intervención sanitaria que lleva cabo nuestro país con los candidatos vacunales Abdala y Soberana, los artistas también se han sumado a ella con su arte.

Hasta los vacunatorios de Pinar del Río han llegado músicos,

Arte para tiempos difíciles

Categoría: Cultura

Publicado: Viernes, 28 Mayo 2021 12:04

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 875

escritores y actores para acompañar a quienes participan en esta campaña, para junto al personal médico contribuir a erradicar la pandemia de la COVID-19.

Estos artistas han llegado con su arte hasta los hospitales para ofrecer a quienes allí se encuentran un momento de paz y sosiego.

Una fiesta de unidad, así catalogan los pacientes a esta demostración de altruismo por parte de nuestros artistas, quienes agrupados en brigadas artísticas que integran más de 250 profesionales del arte en Pinar del Río que actúan en los más de 40 vacunatorios diseminados en la geografía pinareña.

Según el Subdirector Provincial de Cultura, Pedro Julio Cordero, las brigadas están integradas por artistas de la música, escritores, instructores de la Brigada José Martí y aficionados que cada día en todos los municipios ofrecen sus actuaciones a quienes acuden a recibir las dosis correspondientes del candidato vacunal que se les suministra por el personal médico.

Esta iniciativa, de vincular el arte a esta campaña por la vida no es solo en Pinar del Río, sino en todas las provincias cubanas y el municipio especial Isla de La Juventud, los artistas también llegan a los centros médicos con una dosis de arte y amor.